Président international 2013-2014 : Ron BURTON Thème : « Agir avec le Rotary, Changer des Vies »



ROTARY-Club de CHATEAU du LOIR/La CHARTRE sur le LOIR District 1510 Club 10752 Présidence de François LEBOUCQ





N° 43

Réunion du mardi 3 juin 20h30 Auberge de la forêt à Flée Exposé de notre Student-Exchange mexicain PIO

<u>Présents</u>: Le Président François LEBOUCQ, Hélène LETELLIER et Roger, Jean-Christophe MALEVAL, Catherine et Edouard, Pierre DUVAL, Magali FRONTERO- DUVAL et Sébastien, Karine ROSSARD, Nicolas et Loius-Jean, Marie-Andrée GHAZI, Jean-Claude PISSOT et Michèle, Gérard TORCHEUX, Amaury SALOMÉ, Hubert OYONO, Jean GUÉRIN et Sayuri, Jean BODIN et Madeleine, Serge PAPIN et Ginette, Alain LABELLE, Pio, notre Student-Exchange.

<u>Invités</u>: Mr Mme ROULIN, parents de Lola, future Student-Exchange et sa sœur Kelly – Famille GAUTHIER avec Manon, future Student-Exchange - Mr Mme BOIGARD, parents de Virginie, actuellement à Taïwan - Mr Mme LEBOUC, parents de Marie, actuellement en Nouvelle Zélande.

<u>Excusés</u>: Michel SABLÉ, Claude GAUDIN, Philippe BOISSON, Michel TAILLARD, Stevens FRÉMONT, Michel GHAZI. Joël HESLON.

La soirée est consacrée à PIO, notre très sympathique Student-Exchange.

Avant cela, notre président François LEBOUCQ nous donne quelques informations :

- -Le 3 juin, décès de Michel AUVILLE, 63 ans, maire de Château du Loir de 2011 à 2014. Récemment battu lors des Municipales 2014 par Béatrice PAVY-MORANÇAIS, Michel AUVILLE était demeuré conseiller municipal. C'était un homme de contact respectueux des autres.
- -Courrier du Gouverneur du district 1650 : remerciements pour l'aide financière SOS Tempête. Total recueilli 10.000 euros
- -RYLA : David BOURRAS, le fils de Noëlle FRÉMONT y était et viendra nous faire un compte-rendu de son expérience très positive.
- L'ASSEMBLEE de FORMATION du DISTRICT le samedi 28 juin à ST MAIXENT L'ECOLE. Passation de pouvoir entre Françoise DUMONT, gouverneur 2013-2014 et Jean-Claude TIRIMAGNI, gouverneur 2014-2015. Entre autre dans le programme, la remise du Prix SERVIR pour lequel nous avons remis un dossier, celui de l'Association « La Petite Locomotive » : association créée par les parents de Joanna, enfant handicapée moteur suite à une malformation cérébrale, dans l'espoir de pouvoir faire bénéficier à leur fille de la méthode Biofeedback du Professeur BRUCKER à MIAMI.
- -Remerciements à Françoise Salomé pour les dernières lettres du club.
- -Fête du Club le dimanche 22 juin à la salle de fête de Saint Aubin le Dépeint. Paëlla. Présence de Didier FOSSE, adjoint au gouverneur pour la Sarthe. Merci Didier de partager nos moments festifs.
- -A l'occasion de la passation de pouvoir du mardi 1^{er} juillet : Concert à l'apéritif par le lauréat du Concours de la Communication du Club, Alexis MARCHAND.
- -Courrier du gouverneur du district Françoise DUMONT qui félicite le club pour ses actions, ses bulletins et le recrutement.
- -Didier FOSSE, adjoint du gouverneur 72 représentera le district le mardi 1^{er} lors de la passation de pouvoir.

Président : François LEBOUCQ – Présidente élue : Karine ROSSARD – Président nommé : Jean-Luc DULUARD Secrétaire : Christian BOCQUILLON - Trésorier : Jean GUÉRIN – Protocole : Hélène LETELLIER – Relations publiques : Joël HESLON

-Rappel: Dans le cadre de ses actions menées pour aider la recherche sur les maladies de dégénérescence du cerveau (Alzheimer, parkinson, sclérose en plaque et autres...), le Rotary Club de Château du Loir / La Chartre sur le Loir, vous propose la projection du film « Les Aidants Proches », au Cinéma « Les Récollets » de Château du Loir, le Jeudi 26 Juin à 20h30. CETTE SEANCE SERA GRATUITE, une corbeille sera à votre disposition pour aider la recherche.

"Les Aidants Proches" est un film de 50 minutes écrit et réalisé par Franck HESLON pour l'association Générations Mouvement et soutenu par la CNSA (Caisse Nationale de Solidarité pour l'Autonomie).

Ensuite notre président François LEBOUCQ laisse la parole à **PIO** Juan Celorio Aguilera, notre Mexicain qui nous parle de son pays, de sa famille et de l'expérience formidable qui vit avec nous cette année.



Vous trouverez en pièce jointe le résumé de PIO mais voici quelques petits points intéressants dont certains font rêver, relevés au fil de cet exposé complet et illustré :

Le Mexique 120 millions d'habitants. On y parle l'espagnol. Monnaie :

Couleurs du drapeau : vert espérance, blanc l'unité et rouge le sang versé pour l'indépendance.

Plats traditionnels: Chili con carne dont les ingrédients principaux représentent 3 couleurs du drapeau. Egalement la Tequila, les Tacos et le molet poblano, sauce épicée au cacao servie avec le poulet.... Le 15 septembre fête nationale. Indépendance de 1810 à 1821

Autre fête : le jour des morts où l'on fait des offrandes : nourriture, alcool

Sport national : la chareria, sorte de rodéo, qui comprend 9 épreuves pour les hommes et une pour les femmes.

Les Mariachis qui désignent une formation musicale mais aussi le style de musique associé. Un groupe de Mariachis est souvent constitué de deux violons, deux trompettes, une guitare, une vihuela et d'un guitarron. Certaines formations comportent plusieurs dizaines de musiciens.

Tourisme: le **Popocatépetl** - **Cancun**, station balnéaire avec ses plages de rêve-**Chichen Itza**, une des 7 nouvelles merveilles du monde, ancienne ville maya, fut probablement le principal centre religieux du Yucatan. La ville doit surtout sa notoriété à son importante pyramide, El Castillo, qui surplombe la cité et la forêt environnante. Chichen itza est classée au patrimoine de l'Unesco depuis 1988 -



Oaxaca, l'un des joyaux du Mexique. Classé au Patrimoine mondial de l'Unesco, son centre-ville compte de nombreux édifices hérités de l'époque coloniale. Extrêmement vivante, berceau de la civilisation zapotèque, Oaxaca se caractérise par un foisonnement artistique et culturel, mais aussi politique. Les communautés indiennes, très nombreuses en ville et aux alentours, luttent contre les discriminations et la défense de leurs droits - Acapulco, qui demeure la station balnéaire la plus fréquentée du Mexique

Les Plages. : les plus grandes plages, les plus petits maillots de bain...nous dit Pio.

PIO habite à Villahermosa 600.000 habitants où se déroule une feria tous les ans sur 1 semaine. Fête toute la nuit. Un frère, une maman rotarienne.

PIO termine en nous remerciant tous pour tout.

Pour finir un petit mot sur les autres Jeunes :

Kelly, australienne, arrivée en janvier. 1ere famille les Lebouc, parents de Marie actuellement en Nouvelle Zélande, $2^{\grave{e}^{me}}$ famille les Roulin, parents de Lola qui partira en août prochain.

- 1 frère jumeau qui est en Student Exchange à Nagasaki.
- 1 sœur plus âgée qui a aussi bénéficié du Student-Exchange.

En août partent :

- -Manon Gauthier, au Pérou, 18 ans, de Mayet, scolarisée à Montesquieu au Mans.
- -Lola Roulin, au Brésil à Sao Paulo, 16ans, de Saint Vincent du Lorouer, scolarisée au lycée Racan de Château du Loir.

















N°44

Réunion du mardi 10 juin 20h30 Salle du Club

Présents: Le Président François LEBOUCQ, H. LETELLIER, H.OYONO, C.GAUDIN, D.GENTIL, S. PAPIN, A.LABELLE,

J.GUERIN, M.SABLE, C.BOCQUILLON, M.A.PIEL.

Excusés: A.SALOME, K.ROSSARD, J.C.PISSOT, M.GHAZI, G.TORCHEUX, P.DUVAL, Ph. BOISSON.

François LEBOUCQ ouvre la séance, encore sous le charme de son séjour chez nos amis anglais, et des lauréates du concours de langue française.

L'accueil très chaleureux, le programme très bien organisé, ainsi que le soleil qui s'était invité à cette visite, ont fait de ce voyage un excellent millésime, qui fera date dans l'amitié réciproque.

Les craintes de ce voyage, en plein anniversaire du Débarquement, n'ont pas entrainé de retard à l'embarquement, ni à l'alleR, ni au retour.

Nos amis Anglais s'interrogent sur la fréquence et l'alternance de ce jumelage, pour des raisons financières, et proposent quelques pistes qui feront l'objet d'une réunion à Cherbourg, en septembre prochain, entre nos deux clubs, afin d'étudier ces propositions.

L'Abeille Sportive du Collège de Bercé nous sollicite d'une subvention pour son Association —championne de France en gymnastique — par courrier du 26 mai, mais reçu au Club le 9 juin ... pour le 5 juin...
Malgré ce retard, le club a décidé de verser une somme 100 € pour encourager ces Jeunes.

François LEBOUCQ explique la politique du Club en matière d'aide ou de subvention, celles-ci gardant un caractère exceptionnel.

Claude GAUDIN nous informe de la refonte du contrat d'assurance de responsabilité civile souscrit chez AXA prenant en compte l'intégralité des risques RC, soit l'échange de Jeunes, et l'organisation de manifestations à but lucratif (loto , diner dansant , braderie etc..) et ceci avec une cotisation moins élevée. A noter que Mr PAUGOY, prend à sa charge une somme de 21,59 € correspondant au changement de la date d'échéance, celle-ci étant fixée dorénavant au 1^{er} Janvier (au lieu de septembre)

Hélène LETELLIER fait l'appel des présents, à la fête du Club et à la passation de pouvoirs, et confirme le concert donné par le jeune lauréat de la communication, Alexis Marchand, à l'apéritif.

L'Assemblée Générale du Club aura lieu le 16 Septembre, et la visite à nos amis du Club de Nogent le Rotrou, le 26 septembre.

Séance levée à 21h 50 Notes de Claude Gaudin

Virginie BOIGARD nous a envoyé un nouveau rapport de Taïwan. Vous le trouverez en pièce jointe ainsi que l'exposé de Pio.

Philippe BOISSON nous fera un compte-rendu de la visite à notre club contact de RYDE pour la prochaine lettre et j'y ajouterai les photos prises par Stevens.